



BURSA PELATIH PSIM YOGYAKARTA

Nama Seto dan Erwan Mengemuka

YOGYA (KR) - Seiring dengan keinginan manajemen PSIM Yogyakarta untuk segera menunjuk pelatih kepala dan menyiapkan tim lebih dini demi mengejar target promosi ke Liga 1 musim depan, nama-nama pelatih baru mulai mengemuka. Bahkan, nama dua pelatih lokal DIY, Seto Nurdiyantara dan Erwan Hendarwanto kembali didorong sejumlah pihak untuk kembali berduet menahkodai tim kebanggaan warga Kota Yogyakarta di Liga 2 2024/2025.

Dua pelatih yang sempat bertemu dalam acara Syawalan dan Doa Bersama Asprov PSSI DIY akhir pekan lalu ini kepada wartawan meng-

aku, dorongan dari sejumlah pihak, khususnya para supporter agar mereka kembali ke PSIM adalah dukungan positif bagi karir mereka. Hanya saja, hal tersebut sampai saat ini belum ada arah yang menuju realisasi karena memang belum ada pembicaraan resmi.

“Dorongan untuk menjadi pelatih PSIM lagi itu adalah hal yang sah-sah saja dan ini dukungan bagi karir saya, tapi sampai saat ini belum ada kepastian, nanti kita lihat perkembangan selanjutnya. Mungkin (harapan dari supporter untuknya jadi pelatih) ini adalah salah satu doa, namun yang terpenting adalah PSIM bisa naik kasta, entah siapa

nanti yang melatihnya nanti,” terang Seto, Minggu (21/4).

Saat dikaitkan untuk bisa memimpin PSIM bersama Erwan Hendarwanto, seperti beberapa musim yang lalu, Seta langsung menyanjung mantan asisten pelatihnya tersebut. “Kalau saya flashback ke belakang, dia itu atasan saya, walaupun nanti akhirnya kami kolaborasi lagi saya akan belajar sama beliau. Beliau juga sudah instruktur dan saya juga banyak belajar darinya,” paparnya.

Seta sendiri beberapa waktu lalu memang sedang menepi dari hinggar bingar persepakbolaan tanah air dan memi-

lih untuk masuk ke dunia politik, namun keinginan untuk kembali ke dunia sepakbola tetap selalu ada dan selalu berdiskusi dengan keluarga sebelum memutuskannya.

“Kemarin istri ngomong dan keikhlasan istri dan anak-anak agar saya kembali ke sepak bola itu yang utama, semua atas ridho keluarga,” paparnya.

Sementara itu Erwan yang terakhir memimpin tim putra BK PON DIY mengatakan, isu mengenai kemungkinan dirinya membesut PSIM selalu muncul di setiap awal musim kompetisi dan hal tersebut menurutnya sebuah hal yang biasa. “Setiap persiapan kompetisi dimulai, kita berdua

(Erwan dan Seto) selalu dikaitkan, entah itu isu atau rumor tapi dalam sepak bola itu hal wajar, jadi saya menanggapinya biasa dan sudah terbiasa dengan itu,” tuturnya.

Menanggapi kemungkinan dirinya kembali berduet dengan Seto di PSIM, Erwan mengatakan bahwa Coach Seto merupakan salah satu pelatih muda terbaik yang ada di DIY saat ini. “Secara pengalaman dan lisensi, Coach Seta sudah bagus, kalau rezeki jadi satu dan membantu beliau, saya siap semaksimal mungkin. Tapi sekali lagi, ini masih isu dan rumor, yang namanya isu itu bisa jadi nyata tapi bisa juga tidak,” tandasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005